

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 07 décembre 2022

**SYNERGIE-OFFICIERS** a pris connaissance des déclarations du ministre de l'Intérieur selon lesquelles il est « évident » que les policiers doivent travailler « un peu plus », dans le cadre du projet de réforme des retraites à venir.

Cette évidence est loin d'être frappée au coin du bon sens et il est regrettable qu'elle soit énoncée pendant la période des élections professionnelles, où une certaine réserve est traditionnellement observée, et le dialogue social, suspendu.

**SYNERGIE-OFFICIERS** rappelle que les policiers, quel que soit leur grade, exercent dans un environnement de plus en plus difficile et dangereux, qui les expose physiquement et psychologiquement, ainsi que leurs familles.

Nul autre métier n'atteint un tel degré de contraintes et d'engagement. Notre régime de retraites actuel n'est que le juste retour de ces sacrifices quotidiens, en aucun cas un privilège accordé à des nantis.

**SYNERGIE-OFFICIERS** saura se mobiliser et faire **BLOC** avec ses partenaires pour défendre les policiers, et combattre toute tentative de repousser l'âge de départ en retraite ou d'allongement de la durée de cotisation !

**Le Bureau National**